



EL EQUIPO MÉDICO QUE ESTRENÓ LA TÉCNICA.

Hospital de Arica estrenó nueva técnica quirúrgica

Un equipo del servicio de pabellón del Hospital Regional de Arica Dr. Juan Noé, liderado por el cirujano Cristian Moyano, y con el apoyo del cirujano endoscopista Arturo Valle, de la Clínica Santa María, realizaron, por primera vez, en la región, tres intervenciones quirúrgicas de miotomía endoscópica peroral (POEM) para resolver patologías esofágicas y estomacales.

En la cirugía, realizada el 6 de septiembre, también participaron las TENS Orieta Castro, Silvia Salinas y Alina Huarachi, la enfer-

mera Marcela Pinto y el anestesista Carlos Araya. Las tres personas usuarias ya fueron dadas de alta con satisfactorios resultados en la resolución de sus patologías.

Moyano explicó "la gracia de esta cirugía es que el cirujano no se mete al abdomen. Es todo vía endoscópica. Sin cicatrices. La recuperación y el resultado son prácticamente inmediatos. El paciente despierta, se le hace tomar un vaso de agua y nota la diferencia: Que tenía dificultades para tragar y ahora ya no las tiene". 🍷